

Les femmes de La Havane débutent l'analyse des documents approuvés par le congrès du PCC



La Havane, 17 juin, (RHC).- Des membres de la Fédération des Femmes Cubaines, la FMC, de la capitale cubaine ont analysé les documents approuvés par le 7^e Congrès du Parti Communiste de Cuba, pour apporter ainsi leur contribution au développement du pays, où les principes d'égalité de genre sont défendus.

Au terme d'un débat enrichissant, caractérisé par le respect de la pluralité d'idées et de recommandations, les femmes ont approuvé à l'unanimité le projet de modèle économique et social cubain socialiste et le Plan National de développement économique et social jusqu'en 2030, ainsi que la proposition de vision de la nation, les axes et les secteurs stratégiques.

Lissette González, Secrétaire Générale de la FMC dans la capitale cubaine a déclaré à l'Agence cubaine des nouvelles que soumettre à la consultation des masses les documents adoptés par le Congrès est une preuve du caractère démocratique de la Révolution.

Elle a rappelé que dans notre pays, les femmes ont les mêmes opportunités que les hommes et leurs opinions concernant la construction de l'avenir du pays sont respectées et prises en compte.

Parmi les préoccupations exprimées par les femmes figurent le manque de connaissances sur les transformations en cours dans le pays. Elles se sont cependant accordées à signaler que les objectifs fixés par le congrès s'inscrivent dans la ligne des changements futurs qui devront être faits.

Le secteur non étatique, la nécessité que la jeunesse participe activement aux processus en marche dans le pays, l'importance du travail politique et idéologique et le combat contre l'inertie et le manque de sensibilité, ont été parmi les thèmes les plus débattus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/97190-les-femmes-de-la-havane-debutent-lanalyse-des-documents-approuves-par-le-congres-du-pcc>



Radio Habana Cuba